

## Begehrte Trophäe „DIE RAUTE“ wieder in Händen der Redaktion „Konkret“

Die Schülerzeitung des Gymnasiums Beilngries ist Sieger in der Kategorie „Informationsvielfalt“ bei dem begehrten Schülerzeitungswettbewerb der Hanns-Seidel-Stiftung

Nachdem die Beilngrieser Redakteure bereits im letzten Schuljahr als Sieger in der Kategorie „Kreativität und Gestaltung“ „DIE RAUTE“ gewonnen hatten, wurde die aktuellste Ausgabe von „Konkret“ diesmal in der Kategorie „Informationsvielfalt“ ausgezeichnet. In Begleitung des Schulleiters Reinhold Bauer sowie des betreuenden Lehrers Georg Denicolo fuhren die Schüler zur Preisverleihung nach München. Dort überreichten die Vorsitzende der Hanns-Seidel-Stiftung, Staatsministerin a.D. Ursula Männle, sowie Kultusminister Ludwig Spaenle die Trophäe und ein Preisgeld von 300,- Euro an das Redaktionsteam. Das Titelthema „Perfektionismus und Optimierungswahn“ sei vielfältig und breit umgesetzt und dennoch übersichtlich gestaltet worden, so das Votum der Jury über die Beilngrieser Schülerzeitung. Dabei sei das Heft durch die schulischen und außerschulischen Themen sowie das Sonderheft zur Fußball-WM sehr ausgeglichen.

In seiner Festrede betonte Kultusminister Spaenle den hohen Wert der Meinungsfreiheit. Angesichts der Erfahrungen im nationalsozialistischen Deutschland sei es für eine Demokratie unabdingbar von diesem Verfassungsrecht Gebrauch zu machen. Spaenle motivierte die anwesenden Nachwuchsjournalisten, weiterhin sich für die „vierte Gewalt im Staat“ zu engagieren.

Georg Denicolo



Die Redaktion der Schülerzeitung Konkret mit Kultusminister Ludwig Spaenle (l.), Betreuungskraft Georg Denicolo (7.v.l.) Stiftungsvorsitzender Ursula Männle (r.), Schulleiter Reinhold Bauer (4.v.r.) Institutsleiter Franz Guber (2.v.r.)

Quelle: Hanns-Seidel-Stiftung

